

de la multitude, *vox populi de civitate*, la voix des grandes eaux de l'océan populaire, *vox aquarum multarum* : cette voix solennelle, puissante, nous l'entendons retentir. Cette présence de notre vénérable Archevêque, cet innombrable concours auprès des restes vénérés cet empressement des fidèles de tout rang et de toute condition, cette désolation générale, ce concert d'unanimes louanges, la pompe de ces funérailles au-dessus de laquelle on croit voir l'âme du défunt portée par la reconnaissance de cinq grandes familles paroissiales, par les prières des pauvres et comme sur leurs bras, voilà un éloge qui peut consoler de l'insuffisance du nôtre. Au reste, vous l'avez fait naguère, cet éloge, paroissiens de Saint-Roch, et, de vos sentiments, il nous sera facile de prendre jusqu'à l'expression sur les lèvres de celui qui les interprétait si noblement.

Ce cher Monseigneur Gauvreau, nous ne le verrons donc plus, nous ne l'entendrons plus, son cœur de